



Pièces	7 Pièces
Superficie	213 m²
Référence	V6664CA
Prix	1 490 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Située dans une impasse au calme, à proximité immédiate du centre-ville, cette jolie villa sur trois niveaux comprend 2 appartements de 4 pièces chacun. D'une surface d'environ 213 m², elle se compose comme suit :- Au rez-de-jardin : une chambre, une cave et une buanderie.- Au rez-de-chaussée : une entrée, un salon, une cuisine, une chambre de maître en suite, une deuxième chambre et une salle d'eau.- A l'étage : un salon, une cuisine, une chambre en suite avec salle de bains, deux chambres et une salle d'eau. Terrain d'environ 900 m² avec piscine hors-sol et nombreux stationnements.

Located in a quiet area, close to the city centre, this attractive three-storey villa comprises 2 apartments, each with 4 rooms. With a surface area of approximately 213 sqm, it is composed as follows:- On the garden level: bedroom, cellar and laundry room,- On the ground floor: entrance hall, living room, kitchen, en-suite master bedroom, a second bedroom and bathroom.- Upstairs: living room, kitchen, en-suite bedroom with bathroom, two bedrooms and bathroom. Land of approximately 900 sqm with above-ground swimming pool and numerous parking spaces.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

